SECRETARIA DE INFORMACION PUBLICA DESCRION GENERAL DE PROMA

NFORMACION DE LA SIF Nº 2,460/79

FROGRESO Y BIENESTAR APORTARA YACYRETA A NUESYRO FAIS Y A LA REFUBLICA DE PARAGUAY

FOGLIMA, 3 (Beyenia, de la ET). - Yazprezi, el emprendimiento binnocomal de aprovenianismo hidrosiderico más grunde que se hayan propuesto la Argatina y el Parapara, es mucho más que una nole se comento con sus turbinas y chalse artificial, la una chen de real integrución que, simbólicamone, aburid com esclusas para convertir en verdaceros puertos a l'ecudas y l'anar mación, a lutro d'irecamer y a l'aguad y que procoved la real cación de milheres de personas y creard muevas condiciones de proposeo regional, adeads de su inestimable aporte energético.

Yncyretd, a valores actuales, questa 1,400 millores de délares. Aubida tiene un precio político: el de las nutums concesiones de argentinos y paraguayos, que hicieron posible el aque do final,

Las prolompidas transitivas finalmente han epilogado, y la je, sera turbina costnará a funcionar en 1956. Posterformente, durante custro años, se irán habilitando las restantos adquinas y segán se estima, Yasyretá funcionará a pleno absoluto en 1950 con 30 unidades de potencia.

En una segunda etapa, y ya con 30 turbinas, en potencialidad eserá superior a la colorgan. Si cose d'utino esprendiciento ha sido ectejado oco un "Prije Chonda", se despece la turbosendación de Yacyrest para el aprovisionamiento esergético engentino-paraguaryo. Y de eso se trata, de una obra situación la futuro, a un futuro predisto de la nesenna de la escuesa de combactibles de

y de su comercialización a precios que hipotecarfan a naciones en desarrollo.

Respecto a la Argentina, el problema está visualizado con much menor precespación, ya que nos hallamos a un paso del autoabastacimiento petrolero, y las reservas uranferas dan más que amplio rearados el núas nuclear en purcha.

Hate no se el cumo del l'unequesy ni del Ressil, el orro socio tripartico, que dependen en enorse senten de la importación de co bustilias, la empresa Refinerás Raraganas S.A., infored receinter conto que es secesario el aumento del precio interno de los combustilica para subcidina la importación del pare-oli, que alconna a un 45 por eletro del toda que comune el jarde un 45 por eletro del toda que comune el jarde.

No cuunto a Resail, som conocidos sun enfuerace para diversifico or las fessios de combustiles, en un intendo de ir usutileste, al perceleo importado por alcomafis y otras variantes, en base a clesentes no percederos y repromise, como la centa de andado. He esa apreciación, resulta obrio que no poeden existir objectiones unar Yacresta.

En otro orden de ocean, se ha clarificado ya que la regresa de Kapyredi tendrá esclusas, como las tendrá Ceprus y la comerción futura del proyecto del Parand Medio. Eso quiere decir que la navegabilidad del Parand no se verd afectada en absoluto y que, al contrario, send sejorda.

21 representants argentino en el Bate Dinacional Yaqveté, inquinter Jorge Peporaco, in intestión en escitión aupetol'épice las priserna comas que se erigirán en Yaqveté serán las esciunas de navacación, precisamente para permitir la libre navação. la már regido que se packa, y, at bien no hay fecha estimada, posibizagente se halba lista natre de 1960.

111

El respeto con que el Banco Internectionno de Desarrollo y el Banco Mantial Contemplaron stempre este proyecto argentino-pur guayo, estó bando en la baciota serieda y precisión teriorion. Caco dalto Grando, acuque en otra disensión, Yagyretá babrá de se o el fluture una gran obra de ingraterán, socio internecional.

Y asimismo será factor efectivo de integración y complementación entre dos pueblos vecinos, que comparten el "Gran Río", bendición de la naturalesa.

3 DE NOVIEMBRE DE 1979.-

